

## ABSTRAK

### ***Agung Mulyana: “Urgensi Tasawuf Pada Masyarakat Modern (Studi Deskriptif Di Desa Cikadut Kecamatan Cimnyan Kabupaten Bandung)”***

Peneliti ini berangkat dari permasalahan Urgensi Tasawuf dalam Masyarakat Modern, yaitu Studi Deskriptif: Masyarakat Desa Cikadut Kecamatan Cimnyan kabupaten Bandung. Tasawuf memiliki fungsi penting dalam membentuk kepribadian seorang muslim, karena ia merupakan jalan atau proses untuk mendekati diri kepada Allah, manusia tidak menyadari bahwa hidup bukan hanya untuk dirinya sendiri melainkan masih adanya orang lain yang perlu diperhatikan sebagai sarana untuk tercapainya kesejahteraan bersama. Ilmu pengetahuan dan teknologi telah melahirkan sejumlah problematika masyarakat modern. Dalam penelitian ini peneliti akan mengkaji mengenai masyarakat modern. Adapun permasalahan yang akan dicari jawabannya dalam skripsi ini adalah pentingnya tasawuf pada masyarakat modern di Desa Cikadut Kecamatan Cimnyan Kabupaten Bandung. Kehidupan masyarakat modern di Cikadut kini telah terperangkap dalam pola pikir rasional dan melahirkan gaya hidup yang materialistis dan hedonis, dalam arti masyarakat hanya berfikir duniawi semata tanpa menghiraukan kehidupan ukhrawi.

Adapun dari segi jenisnya penelitian ini adalah termasuk penelitian lapangan (*Field Research*). Adapun metode yang digunakan antara lain metode deskriptif yakni pencarian fakta dengan interpretasi yang tepat dan sistematis. Disamping itu dalam pengumpulan data penelitian ini menggunakan metode: 1). Observasi, 2). Interview, dan 3). Dokumentasi, untuk mendapatkan data yang akurat. Selanjutnya penarikan kesimpulannya dengan metode deduktif dan induktif yakni suatu pola pemahaman yang dimulai dengan mengambil kaidah- kaidah yang bersifat umum untuk mendapatkan kesimpulan pengetahuan yang bersifat khusus, dan dari khusus untuk mendapatkan pengetahuan yang bersifat umum dalam lingkaran hermeneutika.

Dalam penelitian ditemukan jawaban bahwa: 1). Apa pentingnya tasawuf adalah mendekati diri kepada Allah Swt melalui pensucian diri dan amaliyah-amaliyah Islam. Sedangkan tujuan terpenting dari tasawuf adalah lahirnya akhlak yang baik dan menjadi orang yang bermanfaat bagi orang lain. Tasawuf dalam kehidupan manusia dapat menjadikan manusia berkepribadian yang shalih dan berperilaku baik dan mulia serta ibadahnya berkualitas. 2). Manfaat tasawuf ditengah masyarakat Desa Cikadut sesungguhnya berusaha menjawab persoalan krisis spiritual yang diakibatkan paham modernisme dan positivisme yang lebih mengedepankan material ketimbang spiritual.